



Luis Balaguer de LatinWE fue reconocido con su día en Miami

viernes 28 de octubre de 2016

El presidente de LatinWE, Luis Balaguer, fue honrado con “El Día de Luis Balaguer” en Miami, el cual se celebrará el 27 de octubre.

La muestra de cine español Recent Cinema from Spain, fue el marco para el reconocimiento que recibió el empresario, de manos del alcalde de Miami, Tomás Regalado, y el cual fue presentado por Julian Linares, CEO de Sacha Enterprises.

Después de 25 años en la industria del entretenimiento, Balaguer fue nombrado uno de los hispanos más poderosos e influyentes, gracias a sus contribuciones a la industria del cine y del entretenimiento promoviendo el talento latino, y por la excelencia de su trabajo en la creación de empleos y oportunidades en Miami.

El festival, al cual asistieron más de 600 invitados, es producido por EGEDA y el Teatro Olympia, en colaboración con la ICAA y con el apoyo del Centro Cultural español en Miami.



El alcalde de Miami, Tomás Regalado, y el presidente de LatinWE, Luis Balaguer